



◆教育目標◆
思いやりのある子ども
自ら考え学ぶ子ども
たかましい子ども
ふるさとを大切にす子ども

豊中生の活躍が光った夏でした！

(1) がんばった県大会

7月に県総合体育大会があり、豊田中ではサッカー一部、男子バスケットボール部、剣道部男女が県大会に出場しました。残念ながら、大会半ばで敗退しましたが、どの部も最後まであきらめずプレーしていました。なお、硬式テニスのクラブチームに所属し、県大会に出場した3年 K. Hさんが県3位となり、有明で開催された関東大会に出場しました。

(2) 県吹奏楽コンクール金賞受賞

吹奏楽部が2年連続で、中学B部門での金賞を受賞しました。県内80チーム以上の中学校が参加する中でベスト11です。曲名は「インチョン」です。朝鮮戦争を題材にした曲はドラマチックであり、聴衆を魅了するすばらしい演奏でした。

(3) 下都賀地区少年の主張発表会

3年 M. Aさんが、豊田中の代表として、地区少年の主張発表会に出場しました。題名は「言葉の力とその一言」です。日常生活の中で感じたことや、自分の弱点克服のために挑戦したこと、ボランティア活動への取り組みなど、卓越した文章と表現力で聴衆に訴えました。見事最優秀賞となり、地区代表として9月21日の県大会に出場することになりました。おめでとうございます。



盆踊りの和太鼓演奏

盛り上がった豊田盆踊り

8月10日の盆踊り大会では、豊田小中一貫校もお手伝いをしながら、楽しく参加させていただきました。豊田中では、前日までの準備のお手伝いや当日の生徒会役員によるアナウンスなどのお手伝いをしました。また、和太鼓クラブによる演奏も見事でした。閉会后、係ではなくても、片づけに積極的に取り組む生徒もたくさんいて感心しました。昨年度に比べ、来場者が増え、盛大になったように感じます。地域の行事に今後も進んで参加できる豊田中生でいてほしいと思いました。

厳しい残暑の中2学期がスタート！

記録更新の暑い夏でした。そして2学期のスタートも酷暑の中でしたが、生徒たちは元気に登校しました。1学期に体育館にエアコンが設置されましたので、夏休み中の部活動も、始業式も、空調の中ででき、熱中症などの事案も発生しませんでした。

2学期は、様々な行事がたくさんあります。今月末には、地区新人大会があり、新チームの力が試されます。10月には、豊田フェスタウィークがあり発表や地域公開など多くの企画が予定されています。11月になると、3年生はいよいよ進路希望を絞り込む時期です。本当に時が過ぎるのは早いものです。毎日を大切に教育活動を行いたいと思います。

10月26日(土) 午後1時より
「オータムコンサート」を開催します。
入場チケットは、10月10日より豊田公民館にて配布いたします。お楽しみに！
※詳細は裏面をご覧ください。

文化庁芸術講演 笑てっ亭で大笑い

9月13日に落語の鑑賞会を開催しました。吉本興業所属の落語家 桂かい枝（し）さんとカナダ人落語家の桂福龍さんによる落語講座と公演でした。講座では、本校の生徒も事前にいただいたお題で英語小噺を披露しました。身振り手振りを入れながら表情豊かに小噺を披露する生徒たちに驚きました。5組の生徒が披露して、3年のO. KさんとK. Rさん組が最優秀賞をいただきました。目の前で、桂かい枝さん、桂福龍さんによる本物の落語も大笑いしながら堪能し、日本語の伝統文化について楽しく学ぶことができました。



桂福龍さんと桂かい枝さん

桂かい枝さんは、英語を使った落語で世界29カ国で公演するなど、普及活動にも熱心に取り組まれています！

わっかとかくでコミュニケーション力UP

9月4日～6日にかけて、朝の時間を使い「わっかとかく」という話し合い活動をしました。生徒会が主催となり、5～6人のグループが共通のテーマについて話し合います。今回のテーマは「大人ってなんだろう」でした。普段話さないクラスメートとも意見を交換し、聴きあう活動に熱心に、そして楽しそうに取り組んでいました。



大人のイメージって...

こんな大人になりたいな



10月の予定

- 2日（水） 小児生活習慣病予防検診（2年生）
認知症サポーター養成講座（1年生）
- 4日（金） 思春期講座（3年生）
- 5日（土） PTA 奉仕活動
豊田公民館 学びの教室
- 9日（水） 前期通信票配布
- 10日（木） 学校保健委員会
- 11日（金） 避難訓練
- 12日（土） 漢字検定
- 18日（金） ～県新人大会
- 19日（土） 豊田公民館 学びの教室
- 21日（月） 第3回豊田小中一貫校学校運営協議会（会場：豊田小）
- 23日（水） 豊中フェスタ（オープニング・学習発表・POP★T）
- 25日（金） ～28日（月） 小中合同作品展
- 25日（金） 合唱フェスタ（PM・豊田小体育館）
制服譲渡会（AM・PM 豊田小音楽室）
- 26日（土） オータムコンサート
（午後・豊田小体育館）

第3回PTA本部役員会・地区理事会

9月13日午後6時より本部役員会、6時40分より地区理事会が開催され、主に親子奉仕活動、豊田フェスティバルウィーク、第2回資源物回収活動について役割分担をしました。大変お世話になります。よろしくお願いいたします。

過日、10月5日（土）に実施する「PTA 奉仕活動」について通知をお子様に配布しました。ご多用の折とは存じますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

★第2回PTA奉仕活動

日時 10月5日（土）7:30～9:30

集合 豊田小学校校庭

- ・中学生は原則全員参加です。軍手を持参してください。
- ・GK隊の皆様もご参加ください。

第2学期 始業式生徒代表作文発表

「2学期に頑張りたいこと」

1年2組 I. Sさん

僕は、2学期頑張りたいこと、心がけたいことが、3つあります。

1つ目は、テスト勉強です。1学期に、行った実力テスト、定期テストでは、目標に届かず、悔しい思いをしました。振り返ってみると、テストに向けての勉強をする際、ワークなどを計画的に進めたり、復習したりすることがあまりできませんでした。テストでいい結果を出すことができず、悔しかったです。このことから、テスト勉強は、計画的に進めることが大切だと考えました。2学期の勉強に向けて、生活ノートを使って、計画をしっかり立て、勉強を進めていきたいです。

2つ目は、生活面についてです。1学期を振り返ったときに、小学校の頃に比べ、挨拶があまりできていないと感じました。学校内だけでなく、登下校の時などに通りかかった人や近所の方々に、積極的に大きな声で挨拶をしたいと思います。2学期は、暑い季節で始まり、少しずつ寒くなる、長い学期です。熱中症や病気にならないように、睡眠や休息をとり、ご飯をしっかり食べて、元気に学校生活を送れるようにしていきたいです。

3つ目は、部活動です。3年生の先輩方が引退されて、自分たち1年生が試合に出ることもあると思います。2年生の先輩方のサポートもしつつ、自分たちが試合で活躍できるように、日々の部活動を一生懸命頑張ります。

これらのことを心掛けながら、充実した2学期を過ごしたいと思います。

第2学期 始業式生徒代表作文発表

「2学期の抱負」

2年1組 I. Kさん

私の2学期の抱負は、部活動と勉強を両立させることです。

部活動では、3年生がセミリタイアとなり、2年生が中心となって活動していくので、後輩を行動で引っ張っていけるように頑張ります。また、オータムコンサートでは、家族や友達、地域の方々が心を奪われるような演奏ができるように練習に励んでいきたいです。

学習面では、テストでよい成績を収められるように毎日2時間半ほど家庭学習をできるように頑張ります。私は社会の歴史が苦手なので、克服できるように重点的に勉強していきたいと思います。また、授業では、友達と積極的に意見を共有し、学びを深めていきたいです。また2学期はフェスタウィークがあります。合唱はもちろんのこと、様々な場面で、みんなと協力し自分から率先して行動できるようにしたいです。

そして、2年生最後にある立志式に向けて、今までの自分を見つめ直し、今後の生活に役立てられるような学期にしていきたいです。そのために、自分で立てた目標を達成していけるように、生活ノートなどを活用しながら、計画的な行動を心掛けたいです。部活動でも勉強でも友達と協力し合い、日々支えてくださっている家族に感謝して、ベストを尽くしていきたいです。

第2学期 始業式生徒代表作文発表

「2学期に頑張りたいこと」

3年1組 T. Sさん

夏休みも終わり、今日から新学期になりました。僕はこの2学期に頑張りたいことが3つあります。

1つ目は勉強です。1学期は、受験までまだ時間があるから、勉強はほどほどでいいだろうと考えていました。しかし、三者面談や高校見学の参加で、その考えは変わりました。僕は夏休みの間、1学期の勉強を見直し、勉強の仕方や量などを考えてやるようにしました。2学期からは、応用問題や入試問題にもチャレンジしていきたいと思えます。苦手なところは分かるまでしっかり復習するなど、勉強を計画的に取り組んでいきたいです。

2つ目は行事です。3年生の僕は、今年が中学校生活最後になります。1学期にはスポーツフェスタや修学旅行がありました。どれも忘れられない思い出の一つになりました。2学期も豊中フェスタがあるので、クラスの仲間と協力し、最高の思い出にしたいと思います。また、さらに大切にしたいのは、普段の生活です。何気ない毎日がかけがえのないものになるようにしたいです。

3つ目は、1学期に挙げた課題の改善です。課題として、3年生になって少し気が緩んでしまったこと、消極的だったことなどが挙げられました。個人として、クラスとして、そして学年として、これまでできていたことをさらにアップグレードし、積極的な発言や行動で、主体的に動けるようにしていきたいです。

以上の3つのことを意識し、今学期も頑張りたいです。

今年も開催!

オータムコンサート

地域のみなさまのお越しをお待ちしています!

開催日時 10月26日(土)
13:00開場
13:30開演
16:00終演予定

※令和6年度は午後のみ公演となります

会場 豊田小学校体育館
駐車場 豊田中学校校庭

演奏内容

- 1 豊田利太鼓クラブ
- 2 豊田小学校6年生合唱団
- 3 豊田中学校選抜合唱団
- 4 豊田中学校吹奏楽部
- 5 小山城南高校吹奏楽部
- 6 中高吹奏楽部合同演奏

諸連絡

- ・入場にはチケットが必要です。チケットは豊田公民館に、10月10日(木)より、窓口そばに置かせていただきます。
- ・感染症の拡大や荒天が予想される場合は、中止となります。その際には、豊田中ホームページでお知らせいたします。ご了承ください。
- ・当日体調がすぐれない場合は、入場をお控えください。
- ・上履きをご持参ください。
- ・駐輪場は豊田小学校です。



昨年度の
オータムコンサート